


# CLASSIC DRIVER



## 1958 Mercedes-Benz Ponton - 220S Ponton Coupe

220S Ponton Coupe

Price	<b>USD 164 124</b> EUR 149 000 (listed)	Drive	LHD
Year of manufacture	1958	Interior colour	Other
Mileage	500 km / 311 mi	Condition	Used
Gearbox	Automatic	Location	
Performance	78 kW / 107 PS / 105 BHP	Fuel type	Petrol
Drivetrain	2wd	Exterior colour	Grey
		Car type	Coupé
		Sunroof	Yes

### Description

Dieses wunderschöne Mercedes-Benz Ponton 220S Coupe wurde am 01.07.1958 in die Schweiz an seinen ersten Besitzer ausgeliefert. Damals wurden sämtliche bestellbaren Extras geordert. Neben der zweifarbigen-Lackierung in Antrazitgrau / Beige wurden Weisswandreifen, Kopfstützen, Sicherheitsgurte, Liegesitz-Beschläge, das weiße Lenkrad sowie das begehrte Schiebedach geordert. Damit war der Ponton als Coupe sogar teurer als ein vergleichbares Cabriolet. Der Ponton hat eben eine umfangreiche Vollrestauration hinter sich. Neben der Karosserie und dem gesamten Chrom-Zierrat wurden auch der Innenraum sowie die gesamte Technik auf höchstem Niveau von einer auf Pontons spezialisierten Fachfirma restauriert. Das Fahrzeug präsentiert sich in atemberaubenden Zustand. Die Technik hat eben erst Ihre 1000 Kilometer Einfahrphase hinter sich. Ein absolutes Spitzenfahrzeug in sehr schöner und seltener Farbkombination! Sichern Sie sich dieses schöne und nur 1251 mal gebaute Coupe.

Wir liefern dieses wunderschöne Ponton Coupe mit neuem TÜV und der begehrten H-Zulassung!

This beautiful Mercedes-Benz Ponton 220S Coupe was delivered to Switzerland on 1st July 1958 to its first owner. At that time, all ordered extras were ordered. In addition to the two-color paint in anthracite gray / beige, Weisswandreifen, headrests, seat belts, reclining seats fittings, the white steering wheel and the coveted sunroof were ordered. Thus, the pontoon coupe was even more expensive than a comparable convertible. The pontoon has just completed an extensive full restoration. In addition to the bodywork and the entire chrome trim, the interior as well as the entire technology have been restored to the highest standard by a specialized specialist on pontoons. The vehicle presents itself in breathtaking condition. The technology has only just completed its 1000 kilometer run-in phase. An absolute top vehicle in a very nice and rare color combination! Get this beautiful and only 1251 times built Coupe.

We deliver this beautiful Ponton Coupe with new TÜV and the coveted H-approval!

**\*\*Standort:\*\*** D 82398 - Polling

Bei Interesse wenden Sie sich an:

HK-ENGINEERING D 82398 - Polling

Martin Hinterstocker

unter Tel.: +49 881 925 609 24

Fax: +49 881 925 609 19,

martin.hinterstocker@hk-engineering ( . ) com

Anschrift: Kirchplatz 1 82398 Polling

HK-ENGINEERING GmbH



**Title** Mr

**First name** Hans

**Last name** Kleissl

Kirchplatz 1

82398Polling-Oberbayern

Germany

**Phone** +49-8819256090

**Fax** +49-88192560919

<http://www.hk-engineering.com>

---

<https://www.classicdriver.com/en/car/mercedes-benz/ponton/1958/603723>

© Classic Driver. All rights reserved.